

Torres (Jaén)

Se adhíere

LE550/475



C

AYUNTAMIENTO  
DE  
TORRES (JAÉN)

Núm. 698

En contestación a su atento comunicado, de fecha diez del actual, tengo el honor de comunicar a V.S. que la Corporación municipal de mi presidencia en su sesión de veinte del actual tomó el acuerdo de adherirse al propósito que se expresa de celebrar una Asamblea general en Córdoba que resuelva lo conveniente para dotar a nuestra Región de una organización administrativa autónoma, si bien, por no estimarlo indispensable, no se ha nombrado representante que asista a dicha Asamblea,

Viva V.S. muchos años

Torres 25 de Octubre de 1932

Sr. Presidente de la Comisión Organizadora de la Asamblea Regional

SEVILLA